
＜第２回横浜市戸塚区地区センター指定管理者選定委員会＞  

 

開催日時 ： 平成２０年８月２７日（水） 午後１時３０分から午後４時まで 

開催場所 ： 戸塚区役所４階第１会議室 

出席者  ： 江間委員長、荒井委員、石井委員、早川委員、三角委員、影島委員 

欠席者  ： なし 

 

＜議事内容＞ 

１ 議 題 ・横浜市踊場地区センター指定管理者の選定について 

２ 委員意見等 ア プレゼンテーション、ヒアリングの実施 

 （ア）公開により実施（傍聴者２名） 

 （イ）申請順に２団体（横浜ＹＭＣＡ、戸塚区区民利用施設協会）に 

ついて実施 

 （ウ）審査委員による評点の実施 

事務局 各委員の評点を集計し、評点集計表を提示 

イ 意見等（非公開） 

委員長 評点集計表が配られました。委員の皆様からご意見をいただきた

いと思います。 

委 員 ＹＭＣＡさんは、単に施設の運営をこなすということではなく、

運営の質を高めていく事や、地域への貢献、利用者の公平性、行

政への要望など、安心して任せられる。ただし、新たな利用者の

獲得や新しい事業の取り入れ（利用促進策）が少し弱いと感じら

れた。 

委 員 施設協会さんも他の地区センターでの経験を生かした新たな事 

業の提案など期待出来る。 

委 員 ＹＭＣＡさんは、やはり踊場地区での５年間の実績が大きな自信

になっていると思う。特に、地区センターを運営するには、地域

住民との関わりが大きなウエイトを占めると思う。その点ＹＭＣ

Ａさんは地域の方達ともうまくやられている。 



委 員 施設協会さんは、非常にやる気が感じられた。地域と協働で運営

の質を高めていくという事を強調されていて良い印象を受けた。

委 員 踊場地区センターの利用統計から、どの年代が他の地区センター

と比べて利用が少ないか調べ、利用の少ない世代に向けた事業を

行うなどの提案もあった。ただ、今利用の多い世代をさらに伸ば

すという事も必要なことではないか。 

委 員 今日のヒアリングも含め、全体を通して、ＹＭＣＡさんは利用者

ニーズの把握、サービス向上の点で良い印象がある。施設協会さ

んは、効率的な施設の管理、運営に強みがあるように思われた。

委 員 先程、利用者世代の事が言われていましたが、特にＹＭＣＡさん

には、世代間の交流を押し進めていくような事業の実施を期待し

たい。 

委 員 ＹＭＣＡさん、施設協会さん甲乙付けがたい所が多かった。 

委員長 皆様の様々な意見を伺いましたが、申請書類や本日のヒアリング

を含め、最終的には評点集計表の通り、第１位優先交渉権者を「横

浜ＹＭＣＡ」さん、第２位優先交渉権者を「戸塚区区民利用施設

協会」さんとする事でよろしいでしょうか？ 

委 員 異議なし。 

 

３ 審議結果 ・横浜市踊場地区センターの指定管理者として、「横浜ＹＭＣＡ」を第１

位優先交渉権者に、「戸塚区区民利用施設協会」を第２位優先交渉権者

に選定した。 

 

 


